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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ENGENHARIA 

DE MINAS DO CURSO DE BACHARELADO EM ENGENHARIA DE MINAS DA 
UFOPA, CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI REALIZADA NO ANO DE DOIS 

MIL E VINTE TRÊS, NA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ – 
UFOPA CAMPUS DE JURUTI. No décimo oitavo dia do mês  de maio de dois mil e 

vinte três, às dezesseis  horas e três minutos, em reunião online via plataforma digital do 
Google Meets, reuniram-se o coordenador do curso, professor Matheus Diniz, o vice -

coordenador Erick Frade, bem como os professores, Rubem Santa Brígida, Régis 

Casquet, Márcio Ávila, Raphael Silva, a professora Adriana Araújo como ouvinte, a  
servidora  técnica Ana Andrade. Pontos de Pauta da reunião; 1. Informes (prensa, 

defesa de TCC’s, atualizações do PPC do curso); 2. Matriz GUT PDI 2026-2030; 3. 

Matriz FOFA PDI 2026-2030; 4. Sugestão de novos cursos, pós e graduações PDI 

2026-2030; 5. Votação do pedido de prorrogação do afastamento de 3 meses para a 

finalização da tese da professora Adriana Araújo; 6.Aprovação de Faltas; 7. O  que 

ocorrer. Primeiramente, o professor Matheus Diniz deu início ao tópico 1- Informes, 
falando da prensa que está quebrada menciou a dificuldade em conseguir empresa para 

fazer o orçamento do seu conserto, e que após muitos esforços a coordenação conseguiu 

encontrar a empresa tendo a cotação do valor de aproximadamente de R$ 3.100,00, nesse 
sentido a coordenação está aguardando a possibilidade de receber um recurso que poderá 

ser destinado a isso, e que ainda irá confirmar acerca disso junto a direção, tendo a 
possibilidade de se fazer um edital para manutenção de equipamentos, ofertado talvez 

para o próximo semestre.  Quanto as defesas de TCCs, informou que apenas dois alunos 
fizeram seu registro junto a secretaria e sugere que os demais professores incentivem seus 

orientandos a fazerem seus registros . O vice-coordenador professor Erick Frade destacou 
que haverá mudanças no PPC do curso e que o NDE aprovou e fará esse 

acompanhamento, mencionou que será aberto um período para que a comunidade possa 

sugerir alterações nele. 2. Matriz GUT PDI 2026-2030 foi apresentado a solicitação 
enviada pela Pró-reitoria de planejamento (Proplan), considerando o plano de 

desenvolvimento institucional em que solicita que a coordenação do curso de engenharia 
de minas, junto com seus pares produzissem o registro das necessidades e urgências do 

curso, considerando um quadro de referência já estabelecido. Desse modo, foi 
apresentado a matriz em que foi destacado a necessidade do aumento de infra-estrutura 

disponível para laboratórios e salas de aulas, além da necessidade do aumento da 
quantidade de professores tanto das disciplinas específicas quanto das básicas, assim 

como de recursos disponíveis para laboratórios e atividades de campo, sendo estas 

demandas referendadas pelos presentes à reunião  3. Matriz FOFA PDI 2026-2030. 

Ainda seguindo a solicitação demandada pela Proplan, na matriz FOFA em o curso deve  

destacar as forças, oportunidades, fraquezas e ameaças, destacou-se que as forças são o 
conhecimento técnico dos docentes, além da boa vontade e disponibilidade dos técnicos 

para contribuir com o curso, nas fraquezas mencionou a estrutura precária do curso, além 
da falta de recursos para manutenção de equipamentos, o que impacta numa formação 

deficitária aos discente por falta de estrutura física básica,  além da falta de técnicos de 
laboratórios de várias áreas necessárias ao curso, nas oportuninidades o prof. Matheus 

Diniz destacou que o curso tem a capacidade de ser referência em engenharia de minas 
na região norte, desenvolvendo projetos sobre o minério bauxita já que a região é um dos 

maoires produtores do Brasil. Como ameaças  destacou que o não atendimento dessas 

demandas básicas o curso corre o risco de acabar sendo fechado por não ter o mínimo de 
infraestrutura para rodar o curso plenamente, após a explanação o colegiado concordou 

que esses pontos devem ser considerados. 4. Sugestão de novos cursos, de graduações 



e pós PDI 2026-2030. Nesse item o prof. Matheus Diniz discorreu que a coordenação 
havia pensado em uma pós-graduação em Segurança no Trabalho que seria uma área em 

que temos a possbilidade de contribuir ainda que com o mínimo de força de trabalho para 
rodar o curso, os membros do conselho concordaram que esse poderia ser um curso 

ofertado, no entanto o prof. Mathues Diniz também destacou que os membros podem 
também individualmente sugerir, já que o prazo ainda esta em aberto para sugestões; 5. 

Votação do pedido de prorrogação do afastamento de 3 meses para a finalização da 

tese da professora Adriana Araújo;. O professor Matheus Diniz pois em pauta a 

solicitação pleiteada pela prof. Adriana Araújo, referente a prorrogação do seu 

afastamento, destacando que tal pedido será consolidado mediante a condição de 

permanência do prof. Rubem Santa Brígida em sua vaga, enquanto perdurar o seu 

afastamento, a demanda foi posta em votação tendo  quatro (4) votos a favor, e duas (2) 
abstenções, sendo assim aprovado o pedido com ressalvas. O professor Matheus Diniz se 

absteve, porém justificou o voto, enfatizando que não se trata de nada pessoal, e deseja 
que a professora Adriana Araújo logre êxito em seu pleito.Todavia, o mesmo não entende 

que essa seja a instância adequada para tratar do assunto, também relatou que em reunião 
pretérita com a Reitora e a Pró Reitora de Gestão de Pessoas, as mesmas enfatizaram que 

não existe prorrogação de doutorado e fora isso, relatou que mesmo não conseguindo 

através da instância administrativa, que certamente a professora conseguiria o feito 
através de um mandado de segurança, ainda que conhecendo toda a incapacidade 

administrativa da UFOPA, o curso de engenharia de minas ficará sem professor de 
Geologia por conta da morosidade que cerca os processos administrativos no âmbito da 

UFOPA. 6.Aprovação de Faltas o prof. Adriano Olímpio e prof. Marcos Amaral tiveram 
suas faltas justificadas por estarem em aula, já a representante discente não enviou 

nenhuma justificativa.7. O que ocorrer. Nada mais havendo a tratar o coordenador 
Matheus Diniz encerrou a reunião às dezessseis horas e quarenta e seis minutos. A constar 

foi lavrada a presente ata, redigida e assinada por mim, Ana Andrade, secretária do curso 

de Engenharia de Minas, e por todos os presentes na reunião. 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO E 
CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 18/05/2023

ATA DO COLEGIADO Nº 7/2023 - CJUR (11.01.36) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 23/05/2023 10:34 )
ANA HIARLEY SILVA ANDRADE

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###536#8

 (Assinado digitalmente em 24/05/2023 10:03 )
ANTONIO MARCIO AVILA ALMEIDA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###267#1

 (Assinado digitalmente em 23/05/2023 16:06 )
ERICK FRADE SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###632#2

 (Assinado digitalmente em 23/05/2023 12:53 )
MATHEUS DINIZ PINTO DE MORAIS

COORDENADOR

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###271#6

 (Assinado digitalmente em 26/05/2023 09:05 )
RAPHAEL DA COSTA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###189#3

 (Assinado digitalmente em 26/05/2023 13:17 )
REGIS QUESADA CASQUET

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###540#4

 (Assinado digitalmente em 23/05/2023 14:08 )
RUBEM SANTA BRIGIDA BARROS NETO

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO

CJUR (11.01.36)

Matrícula: ###631#6

Visualize o documento original em  informando seu número: , ano: , https://sipac.ufopa.edu.br/documentos/ 7 2023
tipo: , data de emissão:  e o código de verificação: ATA DO COLEGIADO 23/05/2023 781a5baa76


